
СОРЕВНОВАНИЕ -  
ВОТ ГЛАВНОЕ ОРУЖИЕ

В прош лую  пятницу в инсти
туте состоялась XX отчетно- 
выборная проф сою зная конф е
ренция. 149 делегатов собра
лись в больш ой аудитории, 
чтобы обсудить результаты 
3-летней работы месткома 
института, определить новые 
задачи.

Председатель местком а
В. И. И ш утинов и выступавшие 
в прениях обратили особое 
внимание на две актуальных 
ныне для института задачи: 
организация социалистическо
го соревнования и охрана тр у
да. Несмотря на то, что м но
гое делается для их реш ения, 
немало еще и предстоит сде
лать.

За последнее время разра
ботано более четкое полож е
ние об организации соцсорэв- 
нования с учетом  о соб е н но 
стей отдельных подразд еле
ний, более точно отработана 
и система показателей. Х оро
шо и то, что м ногие инсти
тутские коллективы и со труд 
ники приняли участие в д в и 
ж ении за ком м унистическое 
отнош ение к труду. Сейчас в 
институте нет коллективов 
ком м унистического  труда, вы
сокой культуры, ударников 
ком м унистического  труда. Но 
в б орьб у за эти высокие зва
ния включились 8 каф едр и 
38 сотрудников лечфака, на 
-санфаке —  9 каф едр и 53 сот
рудника, на педф аке —  5 ка
ф едр и 64 человека. При под 
ведении итогов м естком  будет 
руководствоваться качествен
ными, а не количественными 
показателями. Успехи со ц со 
ревнования видны в улучш е
нии педагогического  проц ес
са, и в активизации научной 
работы. За отчетный период 
защ ищ ено 7 докторских, 27 
кандидатских диссертаций. За
служивает распространения 
и опыт организации студенче
ско го  соревнования на каф ед

ре эпидем иологии под деви
зом «Сегодня качество учебы 
студента —  завтра качество 
работы врача». О б этом рас
сказала делегатам проф орг 
каф едры А. А. Тулупова.

Но наряду с этим нередко 
страдает гласность, причины 
отставания некоторы х коллек
тивов часто остаются без вни
мания, недостаточно пропаган
дируется передовой опыт.

Немало проблем  и в улучш е
нии условий труда работаю 
щих. Так, освещ ение во м но
гих пом ещ ениях соответствует 
санитарным нормам на 30—  
40 .проц. Вопрос о бесплатной 
выдаче молока некоторы м  сот
р удникам  каф едр с особо тя
ж елым и условиям и труда до 
сих пор не реш ен. Вы ступаю 
щий в прениях про ф о р г каф. 
патоф изиологии В. А. Сырнев 
заострил внимание присутст
вую щ их на перспективах раз* 
вития вивария. Вернее, на их 
отсутствии. А  ведь от условий 
содерж ания эксперим енталь
ных ж ивотных зависит не 
только чистота эксперимента, 
но и эффективность научных 
исследований в целом. В. А. 
С ырнев обратился к админи
страции и общ ественности 
вуза с просьбой обсудить 
вопрос о возм ож ности строи
тельства вивария м етодом  на
р одной  стройки.

Конф еренция признала р а 
боту м естком а удовлетвори
тельной. Остается пожелать, 
чтобы все реш ения, вынесен
ные ею, претворялись в 
жизнь.

И в заклю чение, хотелось 
бы заметить еще об одном  о б 
стоятельстве; Из числа п р и 
глашенных на конф еренцию  
мало кто приш ел. Этот факт 
заставляет задуматься об за
интересованности и общ ест
венной сознательности неко
торы х членов проф сою за. 
Впрочем, только ли об этом?

+  ИТОГИ ОТЧЕТОВ и ВЫБОРОВ В ПРОФСОЮЗАХ

ВОСПИТЫВАТЬ личным ПРИМЕРОВ
В профсоюзной студенческой 

организации завершилась от
четно - выборная кампания. 
Председатель профкома В. Н. 
Журавлев, активисты отчита
лись о сделанном, наметили 
новые задачи, вскрыли недо
четы.

Работа профкома за прошед
ший год была признана удов
летворительной.

—  Самая • главная обязан
ность профсоюзного актива, —  
бороться за хорошую успевае
мость студентов. Эту мысль 
подчеркнули выступавшие в 
прениях. А. П. Боярский, про
ректор по учебной работе; об
ладатель удостоверения № 1 
делегат профсоюзной конфе
ренции И. П. Кочергнн, секре
тарь комитета ВЛКСМ В. Вла
сов. Они призвали активистов 
«воспн-^ывать остальных сту
дентов своим примером», отме
тив, что существующие в ин
ституте советы и комиссии по 
учебе плохо координируют 
друг с другом свою работу.

На конференции были об
суждены и самые насущные 
для студентов вопросы —  
работа столовых, их не
высокая пропускная способ
ность, условия жизни в обще
житиях.

Н. А. Коньковскнх, зам. на
чальника Свердловского объе
динения общественного пита
ния, отметила недостатки и 
заверила, что в ближайшее

время наше питание значитель
но улучшится. Управление 
планирует перевести наши сто
ловые в часы пик на комплекс
ные обеды. Во второй полови
не дня в столовой санфака 
планируется работа коктейль- 
бара. Но эти усилия не долж
ны остаться односторонними—  
институт со своей стороны 
должен обеспечивать столовые 
транспортом, оформить ин
терьер, по возможности ско
рее сдать в эксплуатацию но
вую столовую.

В постановлении конферен
ции был пункт «Улучшить 
быт студентов в общежитии». 
Да, с бытом у нас тоже пока 
что плоховато. Не очень уют
ны общежития, особенно по 
ул. Токарей, 29, где ремонту 
конца не видно!

В новый состав профкома 
избрано 19 человек.

В завершение председатель 
обкома профсоюза медицин
ских работников М. Д. Ефимо
ва выполнила приятную мис
сию —  вручила Почетные гра
моты и ценные подарки обко
ма профсоюза лучшим акти
вистам —  В. Н. Журавлёву, 
И. Романовой, Л. Корсакову 
и др.

Конференция закончилась 
интересным концертом агит
бригады института «Им
пульс-79».

Л. СТОЯ КИН А, 
студкор.

ОТЧИТЫВАЕТСЯ ОБЩЕСТВО «ЗНАНИ Е»
28 ноября в 16.00 в боль

шой аудитории состоится от
четно - выборное собрание
членов общества «Знание» 
института. С отчетом о 3-лет
ней работе выступит про

фессор М. П. Вихриева, и 
будет избран новый состав 
правления.

Правление общества 
«Знание».

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА 
______________ ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

КОМУ ИДТИ НА РАБФАК
П рош едш ее р екто р 

ское совещ ание об суд и 
ло отчет проректора  по 
науке проф . Э. К. Н ико 
лаева о выполнении 
плана диссертационных 
работ. С овещ ание об я
зало проректора по 
науке, руководителей 
работ и самих д иссер
тантов м аксим ально м о 
билизовать усилия по 
заверш ению  в сроки на
учно исследователь
ских работ.

О ходе ком плектова
ния подготовительного  
отделения долож ила его

заведующ ая Р. Ф. Исто
мина. П роведена боль
шая работа по агитации 
м олодеж и на рабф ак 
наш его института. С этой 
целью  написаны сотни 
писем и запросов, в го 
рода, воинские части, 
предприятия, уч р е ж д е 
ния, колхозы и со вхо 
зы, организованы де
сятки встреч с рабочи
ми, санитарками, ш коль
никами. В результате 
конкурс на рабф аке со 
ставил около 2-х чело
век. Большинство подав
ших заявления —  ж ите

ли С вердловской обла
сти.

М нение выступающ их 
сводились к тому, что 
нам следует шире п р о 
водить разъяснительную 
работу среди санитарок, 
лю дей близко познав
ших вкус м едицины и 
составляющ их ее золо
той, надежный фонд. С 
одной стороны, м ол о
деж ь, зная об особом  
внимании к м ладшему 
персоналу, пойдет ра
ботать в м едучреж дения 
и пом ож ет здравоохра
нению, с д ругой  сторо-

ны —  выпускники вуза, 
работаю щ ие до поступ
ления санитарами, знаю 
щие о трудностях здра
воохранения, составят 
надежный резерв участ
ковой служ бы в нашей 
области, особо н уж д аю 
щейся в ней.

Совещание обсудило 
также различные теку
щие дела.

Студенты 2 курса лечебно-профилактического факультета на занятиях. Фото В. Степанова.

О ЧЕМ РАССКАЗАЛ АНАЛИЗ
Научно - практическая 

конференция студентов 4 и 
6 курсов санитарно-гигиенн- 
ческого факультета, состояв
шаяся в конце октября, под
вела итоги летней производ
ственной практики. На кон
ференции были представле
ны 8 лучших учебно-иссле
довательских работ, выпол
ненных за время практики, 
по эпидемиологии, гигиене 
труда, коммунальной гигие
не и организации здравоох
ранения.

Лучшими признаны рабо
ты студентки 3-го курса 
Т. Ботевой «Результаты 
эпидемиологического обсле

дования родильного дома 
Октябрьского района г. Свер
дловска», студентов 6-го 
курса В. Куклнна, Э. Бруга, 
И. Ивашовой, В. Терских 
«Анализ заболеваемости 
корью за 1974 —  1979 гг. по 
Верх-Исетскому району 
г. Свердловска» и В. Молод- 
цова, К. Фалеева и В. Дани
лова «Характеристика Пер
воуральского хромпнкового 
завода как источника загряз
нения атмосферного воз
духа».

Отмечены высокая ак
туальность и хороший науч
но - исследовательский уро
вень работ, а материалы,

представленные Т. Ботевой, 
прозвучали как обвинитель
ный акт руководству здраво
охранения Октябрьского рай
она нашего города.

Следует, однако, заметить, 
что студентам не хватает 
свободы в общении с аудито
рией, способности своими 
словами, просто и ясно изла
гать свои мысли, 'рассказы
вать, я не читать сообщае
мый материал.

Лучшие доклады были от
мечены призами.

Н. П. ЯХИ М О ВИ Ч, 
Л. Н. КРУЧИ Н И Н А , 

асс. каф. ОЗО.
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И СТАЛО «ТРОЕЧНИКОВ» МЕНЬШЕ |
Каф едра общ ей гигиены ве

дет преподавание гигиены на 
всех четырех факультетах. 
Кроме того, студенты санф а
ка изучают курс военной и 
радиационной гигиены. А на 
лечебно - проф илактическом  
и педиатрическом  факультетах 
гигиена входит в число дис
циплин, вынесенных на вы пу
скные государственные экза
мены.

Коллектив каф едры, ее 
партгруппа заботятся о про- 
фильности преподавания, его 
соверш енствовании, увеличе
нии доли самостоятельной ра
боты студентов на практиче
ских занятиях. Еж егодно пер е 
сматриваются и , к о р р е к ти р у 

ются методические разработ
ки для преподавателей и за
дания для студентов по всем 
темам, вводятся новые заня
тия, улучшае,тся наглядность.

Два раза в м есяц (на каж 
дом  каф едральном совещ ании) 
обсуждается проведение прак
тических занятий и лекций на 
всех факультетах. О собое вни
мание уделяется группам, где 
студенты им ею т слабую  п од 
готовку по гигиене или п р о 
пуски занятий. Причины про 
пусков обязательно; выясняют
ся. Преподаватели хорош о 
знают группы  и к экзаменам 
дают характеристику каж дом у 
студенту.

С отстаю щ ими мы работа

ем индивидуально, постоянно 
контролируя их подготовку к 
занятиям, что исключает не
обходим ость прибегать к 
влиянию деканатов, общ ест
венных организаций.

Больш ую работу со студен
та м ^  ведут доцент А. Д. Со
колов, ассистент Л. В. Русяе- 
ва, отдавая м ного  сил приви
тию им гигиенических навы: 
ков, лю бви к будущ ей про
фессии. Они же организую т 
работу студенческого научного 
круж ка. На протяжении не
скольких лет О. Сафина, Н. Пу- 
хальская, Н. Ф едоренко, А. Га
гин, Е. Д едю хин ведут экспе-

(Окончание на 2-й стр.).
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Выполняем постановление ЦК КПСС и Совета Министров СССР о высшей школе

ЗА ОБРАЗЦОВЫЙ ДОМ, УЛИЦУ, КВАРТАЛ...
Партийная организа

ция нашего института 
уже несколько лет бо
рется за район высокой 
культуры, постоянно 
благоустраивая его и 
проводя в нем воспита
тельную работу. Для 
этого в институте создан 
совет микрорайона. Он 
имеет свои планы поли- 
тико - воспитательной, 
культурно - массовой, 
спортивной работы и 
каждый квартал отчиты
вается о их выполнении.

Совет сумел наладить 
хороший деловой кон
такт с парторганизацией 
микрорайона, которая 
стала его надежным по
мощником. Коммунисты 
микрорайона ежегодно 
озеленяют дворы, следят 
за наглядной агитацией, 
содержанием спортивных 
площадок, помогают в 
работе с детьми. В дет
ском клубе «Спутник» 
созданы фотокружок, 
кружки вышивания и 
выжигания. Действуют . 
группы по индивидуаль
но - воспитательной ра
боте среди несовершен
нолетних —  оператив
ный комсомольский от

+  КАК ЖИВЕШЬ, МИКРОРАЙОН!

ряд, группа по профи
лактике дорожно-транс
портного травматизма 
и т. д. Дважды в месяц 
по инициативе совета в 
районе читаются лекции 
но международному по
ложению и на медицин
ские темы. Раз в неде
лю медики —  сотрудни
ки института «консульти
руют население в здрав
пункте на общественных
началах.

/
Совет взял шефство 

над школой № 1 при
крепленного микрорайо
на, подключив к этой ра
боте клуб «Юный ме
дик», детскую комнату 
милиции, дружинников 
школы из отряда «Дзер
жинец». Проводятся сбо
ры и собрания с участи
ем врачей, выпускаются 
санбюллетенн. Словом, 
прививается детям лю
бовь к медицине, воспи
тываются, быть может, 
будущие студенты на
ш е г о  института. По
пулярен среди школьни
ков наш клуб «Юный 
медик», руководит кото
рым асс. Г. А. Спирина.

Хорошо зарекомендова
ла себя и наша дружи
на. Особенно такие сту
денты, как И. Ястребин- 
окнй, Л. Малехнн (3 
курс стомата).

Приятно констатиро
вать, что 5 жилых до
мов нашего микрорайо
на удостоены права на
зываться образцовыми.

—  Задача совета се
годня, —  говорит Р. А. 
Гайнутдинов, его пред
седатель, — # улучшить 
на участке атеистиче
скую и правовую про
паганду, организовать 
соцсоревнование за зва
ние образцового быта 
между домами, улица
ми, кварталами, помочь 
в строительстве и ре
конструкции дворовых 
площадок. Будем совер
шенствовать и формы 
работы ДНД с трудно
воспитуемыми подрост
ками, а также методы 
культурного и спортив
ного влияния на населе
ние микрорайона.
И. Ш АЙ ХУТДИ НО В, 

студкор.

Ассистент кафедры госпитальной педиатрии JI. В. Кокарева 
ведет занятия со студентами 660 группы.

Фото В. Степанова.

ПРИГЛАШАЕТ ОТДЕЛЕНИЕ ЖУРНАЛИСТИКИ
23 ноября в 17 

часов в редакции на
шей газеты состоит

ся очередное занятие портаж, интервью ка
на отделении журналн- газетные жанры»,
стики ФОПа. Приглашаются вс<

Тема занятий: «Ре- желающие.

ЗА ЭФФЕКТИВНОСТЬ УЧЕБНОГО 
ПРОЦЕССА
В свете нового по 

становления ЦК КПСС и 
Совета М инистров СССР 
по высшей ш коле на ка
ф едре госпитальной 
терапии лечебного  фа
культета произош ла пе
рестройка ш едагогиче- 
ского процесса. В этом 
учебном  году значи
тельно увеличился объ
ем педагогической на
гр узки  —  более 860 
студентов долж ны  п ро й 
ти подготовку на на
шей каф едре. М ы по
высили требования пре 
жде всего к овладению 
студентами практиче
скими навыками, м ето
дами обследования боль
ного. П рактические за
нятия студентов прой
дут в кабинете врачеб
ных м анипуляций, в 
клинических лаборато
риях, в Отделении ф и
зических м етодов ле
чения, в эндоскопиче
ском и рентгеноскопи
ческом  кабинетах. Вве
дены специальные ц ик
лы занятий по ЭКГ, 
ФКГ, ф ункциональной 
диагностике при легоч
ной патологии. Опыт 
работы в м н о го п ро 
фильной клинической 
больнице показал целе
сообразность циклово

го обучения суб о р д и 
наторов в специализи
рованных отделениях.

Расширился в этом 
го ду и кр уг теоретиче
ских вопросов в лек
ционном  курсе. Плани
руется 8 ком плексны х 
лекций по плану м еж - 
каф едральной ко о р д и 
нации —  совместно с 
каф едрами госпиталь
ной хирургии, реаним а
тологии и ф арм аколо
гии.

Не м енее важным 
разделом  в работе ка
ф едры является м ето
дическое руководство  
интернатурой т о  тера
певтическом у циклу. 
Средний балл го суд ар 
ственных экзаменов —  
от 4,2 до 4,4 —  свиде
тельствует о хорош ей 
подготовке вы пускни
ков наш его о рд е н о но с
ного института.

'Наряду с больш ой 
педагогической работой 
сотрудники  каф едры  
весьма интенсивно за
нимаю тся научными ис
следованиям и в обла
сти гастроэнтерологии. 
В 1980 г. будут п ре д 
ставлены к защите 2 
докторских диссертации 
и 2 кандидатских. Сей
час выполняется на ка
ф едре одна д о кто р 
ская и 5 кандидатских 
дисертаций.

Большое м есто  в ра
боте каф едры занима

ет консультативная и 
организационная по
м ощ ь органам  практи
ческого  здравоохране
ния. П ом им о (руковод
ства лечебной и диаг
ностической работой 
базовых больниц —  
ГКБ №  40 и ГКБ №  2, 
сотрудники консульти
рую т в 3-х поликлини
ках города, в больнице 
спецназначения и го р - 
больнице №  33, в о б 
ластном гастроэнтеро
логическом  центре, в 
центре диетпитания, 
осущ ествляю т м етоди
ческое руководство от
делением  реабилитации 
«Маян» на 150 коек. 
'В последние годы  мы 
своими силами орга н и 
зовали ф акультет повы 
шения квалиф икации 
участковых врачей на 
общ ественны х началах. 
Уж е 17 лет каф едра р а 
ботает в университете 
«Здоровье» при заводе 
«Пластмасс». i

За последние годы 
каф едра пополнилась 
новыми силами м оло
дых ассистентов, это 
дает уверенность в том, 
что она справится с 
больш им  объем ом  ра
боты и обеспечит вы
пуск ^хорошо (подго
товленных врачей-тера- 
певтов.

Т. Г. РЕНЕВА, 
проф ессор.

ЕСЛИ ЗНАЕШЬ СИЛУ СЛОВА
Р. А. П оддубная, доцент 

каф едры ф илософ ии и на
учного  ком м унизм а, заре
комендовала себя в инсти
туте опытным пропаганди
стом. Вот уж е в течение 
30 лет она, зажигая се рд 
ца лю дей ярким  словом , 
учит их жить так, как этого 
требую т время, интересы 
страны.

Рада Андреевна неодно
кратно поощ рялась П очет
ными грам отами горком а, 
райкома партии, парткома 
института. Корреспондент 
Т. Матвеева попросила Р. А. 
П одд уб ную  поделиться 
опытом  на страницах на
шей газеты.

—  Рада Андреевна, в чем 
заклю чается мастерство 
пропагандиста! И в чем, п о 
лагаете Вы, составные Ва
ш его успеха!

*  —  М астерство накаплива
ется годам и и о основе его 
лежит преж де  всего эру
диция, ум ение лю б ую  те
му преподнести интересно, 
влияя на нравственную ат
м осф еру в коллективе. Не
интересных тем, считаю я, 
не бывает вообщ е. Есть 
неум елый пропагандист, не 
способны й донести до слу
шателей реш ения, политику 
нашей партии. Готовясь к 
занятиям, я читаю не толь
ко специальную  литерату
ру, труды  классиков м арк
сизма-ленинизма, специаль
ные ж урналы , но и худ о
жественные произведения,

+  ИЗ ОПЫТА ПРОПАГАНДИСТА

особенно публикую щ иеся в 
журнале «Иностранная ли
тература», материалы га
зетных дисскуссий, анали
тических статей, даю щ их 
четкую  соврем енную  харак
теристику нуж но го  вопро
са. И слушатели эм о
циональней восприни
мают гтеори>о, иллю стри
рованную  литературными 
образами. Помогает, ког 
нечно, и опыт преподава
тельской работы, навыки 
общ ения с аудиторией, ис
кусство владеть ее вни
манием, умение отве
тить на самый нео ж и
данный вопрос. Общ ение 
со слуш ателями на семина
ре долж но  носить ф орму 
беседы, а не монолога лек
тора, когда он боится отор 
ваться от конспекта. Но 
главное —  знание, эруд и
ция.

—  Как Вам удается раз
вивать и поддерж ивать у 
слушателей семинаров 
стремление самим активно 
изучать предлагаем ую  те
м атику! И как воздействуе
те Вы на пассивных слуш ате
лей? Это немаловажно, по
скольку Ваши подопечные, 
в основном  педагоги, на се
минарах не только повы 
шают свой идейно-теоре
тический уровень, но и не
сут сф орм ировавш иеся
взгляды, м ировоззрение 
через свой предмет сту
денчеству...

—  Да, это так. Актив
ность занимающ ихся зави
сит от их подготовленно
сти, склонности, индивиду
альных качеств характера. 
Я с удовольствием вспом и
наю добросовестность, за
интересованность, ж аж ду 
познания нового  у своих 
слушателей разных лет —
А. П. Б оярского, М. Г. 
Виннера, В. А. Со
колова, Н. В. Рябовой, 
И. А. Головина, В. Н. П ер
мякова и других. С ними 
приятно работать. Ж ела
тельно также основные 
доклады поручать лю дям  
увлеченным, способным  
вызывать дискуссию , а зна
чит выявить знания осталь 
ных присутствующ их. Труд
нее с пассивными. Их я сти
м улирую  путем опросов, 
заданий написать реф е
раты.

—  Какие качества харак
тера Вы считаете необхо
дим ыми для пропагандиста) 
И что Вам лично дает это 
общ ественное поручение!

—  Увлеченность своим 
делом, ответственность, 
требовательность. М не ка
жется, что из всех пору
чений пропагандист —  са
мое интересное и сложное, 
заставляющее постоянно 
учиться, углублять свои по
знания, совершенствуя се
бя, и в случае успеха, —  
приносящ ее глубокое удов
летворение.

И СТАДО «ТРОЕЧНИКОВ» МЕНЬШЕ ф  ВНИМАНИЕ ИНДИВИДУАЛЬНОМУ ВОСПИТАНИЮ

(Окончание 
Начало на 1-й стр.).

риментальные исследования, 
вместе с преподавателями 
участвую т в производственных 
исследованиях. Трое назван
ных последними ребят выез
жали в Челябинск, Братск и 
И ркутск для проведения
производственны * исследова
ний. В этом году О. Сафина 
получила за исследователь
скую  работу почетную  гр ам о 
ту -на зональной выставке- 
см отре научно-технического

творчества м олодеж и в Перми.
Ассистент К. Ч. Ш арипов 

уж е  два года р уков о д ит лет
ней производственной практи
кой студентов 3-го курса сан- 
фака. При собеседовании со 
студентами выявлялся инте
рес к предм ету, овладению  
навыками работы. • При п р о 
верке выполнения индивиду
альных заданий отмечались 
недостатки усвоения материа
ла, вносились поправки в 
оф орм ление дневников.

Каждое пропущ енное заня

тие студенты отрабатывают. 
П ричем  отработка начинается 
всегда с индивидуального со 
беседования, проверки реф е
ратов по пропущ енной теме.

Исходя из постановления ЦК 
КПСС и Совмина СССР «О 
дальнейшем развитии высшей 
ш колы и повышении качества 
подготовки специалистов», для 
выработки навыков самостоя
тельной подготовки докладов 
и публичных выступлений в 
план занятий на всех ф акуль
тетах вклю чаем  подготовку

реф ератов по различным раз
делам гигиены. Преподаватели 
реком енд ую т тематику реф е
ратов студентам, затрудняю 
щ имся в выборе, пом огаю т в 
подборе  литературы.

Х орош о и отлично успеваю 
щих по предм ету студентов 
мы отмечаем в поздравитель
ных «молниях». В прош лом  го 
ду 20 студентов получили от- 

. личные оценки по гигиене без 
экзамена. С реди них Д удчен- 
ко-Белова (410 гр.), Неволин 
и М асленникова (417— 418 гр.), 
Левина (451), Григорян (420),

Рохлина (411 гр.), Ю ровских
(433 гр.) и др.

Анализ итогов экзаменов 
за последние 5 лет по всем 
ф акультетам показывает, что 
количество отличных • и хо ро 
ших оценок увеличивается —  с 
70— 75 проц. в 1975/76 уч. году 
до 81— 85 проц. в 1978/79 уч. 
году. Снижается процент не
удовлетворительных оценок. 
Вот так мы выполняем поста
новление партии и правитель
ства о высшей школе.

В. С. ГОРИНА, 
асс. каф. общ ей гигиёны, 

к.м.н., партгрупорг.
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